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第13回北広島市公共交通活性化協議会（書面会議）概要 

集約期間 令和4年3月2（水）～令和4年3月15日（火） 

会議の日 令和4年3月15日（火） 

場  所 ― 

出席委員 

池田幸委員、伊藤雅毅委員、岡村彰律委員、尾立淳委員、栢場誠委員、川島光行

委員、川村裕樹委員、久保田一好委員、小池隆史委員、小島英司委員、佐藤秀典

委員、菅井美恵子委員、杉浦一秀委員、鈴木聡士委員、高山雅彦委員、谷内敬功

委員、冨田辰夫委員、新田邦広委員、野田政志委員、橋本信行委員、長谷川勉委

員、長谷川雅子委員、増田厚志委員、本橋健治委員 

欠席委員 土屋正紀委員 

事 務 局 佐藤企画課長、熊谷主査、白水主事 

傍 聴 者 ― 

会議次第 

 

１ 議 案 

（議案第1号）JR北広島駅バリアフリー化に伴う生活交通改善事業計画（バリ
アフリー化設備等整備）の策定について 

会議結果 議案第1号について、原案のとおり承認 
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会議録 

 

１  議案 

（議案第1号）JR 北広島駅バリアフリー化に伴う生活交通改善事業計画（バリアフリー化設

備等整備）の策定について 

＜資料1～3を各委員に郵送＞ 

【委員】 

 ・ホームに設置されているエレベーターは電車の停車位置まで遠いのではないでしょうか。 

【事務局】 

 ・エレベーターは、電車の停車位置からすぐの場所に設置されています。 

【委員】 

 ・改札機の中は、車いすや歩行器の場合、駅係員不在でも一人で利用できますか。 

【事務局】 

 ・改札やエレベーターの乗降等は一人でも利用できます。実際の車両への乗降等は、従来

通り駅係員が対応します。 

【委員】 

 ・北広島駅東口のエスカレーターは、上りしかないように思いますが、下りの設置予定は

ありますか。エレベータの設置はありますが、利用者の増加を見越し、今後整備の必要

性を感じます。 

【事務局】 

・現段階では、北広島駅東口の下りエスカレーターの設置の予定はありません。今後、ボ

ールパーク開業後の北広島駅の利用状況等も踏まえ、必要な整備について検討していき

ます。 

 

３ その他 

 【事務局】 

  ・今回いただいたご意見は今後の協議会や専門部会での検討の際、参考にさせていただ

きます。 

 

 

 


